
Bürgermeister Meisenberg schlägt aufgrund der Deckungsgleichheit mit dem integrier-
ten Handlungskonzept eine Verweisung in den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
vor. 
Nach einer kurzen Diskussion und Erläuterungen der SPD-Fraktion, erklärt sich der Rat 
mit einer Verweisung in den BPU einverstanden. 
 


